



Tag der offenen Tür am Sonntag, den 14.09.2014 im Geschäftsbereich Gandersheim aus Anlass des 250-jährigen Jubiläums der Niedersächsischen Straßenbauverwaltung Gemeinschaftsveranstaltung mit dem „Tag des offenen Denkmals“ und dem Museum „Portal zur Geschichte“

BAD GANDERSHEIM. 2014 feiert die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr ein Jubiläum: Vor 250 Jahren begann auf dem Gebiet des heutigen Landes Niedersachsen der staatlich betriebene und organisierte Straßenbau. Hintergrund des runden Jubiläums: Im Jahr 1764, also vor genau 250 Jahren, stellte König Georg III., Kurfürst von Hannover, erstmals Geld für den staatlich organisierten Straßenbau auf dem Gebiet des heutigen Landes Niedersachsen zur Verfügung. Er gründete die „Königlich-Churfürstliche General-Wegbau-Intendance“ als Vorläuferin der heutigen Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr; diese ist heute mit rund 3500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unter anderem für Planung, Bau und Betrieb von Bundesfern- und Landstraßen und teilweise auch für Kreisstraßen in Niedersachsen zuständig.

Aus Anlass des Jubiläums veranstaltet der für Südniedersachsen zuständige regionale Geschäftsbereich (RGB) Gandersheim am 14.09.2014 ab 11:00 Uhr einen Tag der offenen Tür.

Jeweils beginnend um 11:30 Uhr, 13:30 Uhr und 14:30 Uhr ist die Präsentation eines Imagefilms der niedersächsischen Straßenbauverwaltung vorgesehen. Anschließend erfolgt eine Darstellung der Aufgabenbereiche des Geschäftsbereiches Gandersheim mit offener Fragerunde.

Zudem informiert die Wanderausstellung „Straßen verbinden“ über die historische Entwicklung der Straßenbauverwaltung. Mehr Informationen dazu finden Sie unter www.strassenbau.niedersachsen.de. Dort ist auch ein Link www.strassenbau250.niedersachsen.de eingerichtet.

Der RGB Gandersheim ist in einem geschichtsträchtigen Gebäude, - einer ehemaligen Abtei des Reichsstifts Gandersheim -, untergebracht. Im Rahmen der Veranstaltungen „Tag des offenen Denkmals“ werden ebenfalls am 14.09.2014 von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr vom Museum „Portal zur Geschichte“ Gebäudeführungen vorgenommen und die vielfältigen Wand- und Deckenmalereien dieses Verwaltungsgebäudes erläutert.

Der RGB Gandersheim freut sich über möglichst viele Besucher.

